
Auf Nachfrage von Herrn Reisbitzen erörtert Herr Breuer, dass der Bau des Zwischenlagers unabhängig 
von der möglichen Beteiligung an der KKR gesehen werden müsse. Das Lager werde demnach dauerhaft 
genutzt. 
 
Nachdem sich keine weiteren Wortbeiträge mehr ergeben, lässt Ausschussvorsitzender Utsch über den 
Beschlussvorschlag abstimmen.    
 
Daraufhin beschließt der Betriebsausschuss: 


